

Ziel des Hilfsvereins der christlichen Nächstenliebe ist die Unterstützung von Kinder sowie Witwen und kranken Menschen unter dem Motto:

Hilfe zur Selbsthilfe

Zu diesem Zweck möchten wir für die Kinder und die Witwen ein Grundstück kaufen und dort Wohnstätten bauen. In späterer Folge sollen auch Ausbildungsmöglichkeiten geschaffen werden. Für Menschen die an Lepra erkrankt sind, ist es unsere Absicht ihr Leid zu lindern, sowie ihnen ein menschenwürdiges Leben zu geben. Wir können nicht alle Ziele auf einmal erreichen, aber wir haben uns auf den Weg gemacht und brauchen ihre Unterstützung. Mit Ihrer Spende ermöglichen sie uns zu helfen - Machen Sie es Gott gleich: Werden Sie Mensch und haben Sie Mitgefühl mit den Armen.